

# Neuigkeiten von Hände für Kinder



## Ich geh mit meiner Laterne ...

... und alle gehen mit! Familien, Nachbarn, Ehrenamtliche, Mitarbeiter\*innen, Kinder, Feuerwehr, Polizei und das Ganze mit beeindruckender musikalischer Unterstützung des Spielmannszugs aus Tonndorf-Lohe.

So schön bunt war unser Laternenumzug am Samstag, den 22.10. – in diesem Jahr zum ersten Mal in dieser großen Form. Aber sicherlich nicht zum letzten Mal, denn es hat allen sehr viel Spaß gemacht. Der Zug hat sich vom Neuen Kupferhof einmal die Herrenhausallee herunter in Richtung Mühlenteich und wieder zurückbewegt. Und dabei unterwegs noch einen Laternenumzug zu Pferd vom benachbarten Reiterhof getroffen.



Bei Hände für Kinder gab es noch Brezeln und Kinderpunsch für alle ... und noch mehr Live-Musik vom Spielmannszug. Vielen Dank an alle Organisatoren und Mitmachenden – wir freuen uns auf eine schöne neue Tradition!

Wir wünschen allen noch eine schöne Zeit im Herbst, bevor dann bald die Adventszeit vor der Tür steht. Bitte schauen Sie auf Seite Zwei, was wir in Kürze mit Ihnen vorhaben. Und bitte unbedingt merken: **Das Sommerfest 2023 wird ein ganz Besonderes, denn wir feiern nächstes Jahr 10 Jahre Neuer Kupferhof, und findet am 18. Juni 2023 statt. Also ausnahmsweise am dritten, nicht am zweiten Sonntag im Juni!**

Herzliche Grüße  
Steffen Schumann, Andrea Jaap und Alice Skuddis



**PENNY Märkte unserer  
Nachbarschaftsregion**



&



„Stimmt so“ an der Kasse Spendenboxen für Pfandbons an  
Leergutautomaten



## Der Förderpfennig bringt uns zum Lächeln

Wir haben im Voting um den FörderPENNY die meisten Stimmen in unserer Region gesammelt und sind damit die Gewinner\*innen innerhalb unserer Nachbarschaft! Wir freuen uns riesig und bedanken uns bei allen, die für uns abgestimmt haben. Dies bedeutet nun, dass wir eine Einmalspende von 1.500€ erhalten sowie für ein Jahr die Gelder aus dem Aufrunden an der Kasse und den Leergutbons von den Pennymärkten in unserer Umgebung. Inzwischen haben wir erfahren, dass wir außerdem eine von bundesweit 15 nominierten Organisationen sind, die eine Extra-Auszeichnung von 15.000 € gewinnen können. Es wird also nochmal spannend! Wir halten Sie auf dem Laufenden!

November 2022

# Neuigkeiten von Hände für Kinder



## Unsere Unikate aus Holz

Der Freizeiddrechsler Christian Roitzsch drechselt aus einem beliebigen Stück Holz echte Kunstwerke, u.a. stellt er für den Neuen Kupferhof handgefertigte Pfeffer-, Salz- und Muskatmühlen her. Diese werden gegen eine Spende abgegeben, der Erlös geht an Hände für Kinder.



Jedes Einzelstück ist ein Unikat und kann sich in Farbe und Maserung unterscheiden und ganz im Sinne der Nachhaltigkeit wird Holz verwendet, was gerade verfügbar ist. Der gebrannte Kupferhof-Stempel macht das Kunstwerk komplett. Die Salz- und Pfeffermühlen haben ein hochwertiges Keramikmahlwerk und können Salz, Pfeffer, Chili oder andere Gewürze zerkleinern. Die etwas kleineren Muskatmühlen sind auch superpraktisch: die Nuss wird eingeklemmt und mit einem Muskattreibwerk zermahlen. Das Beste kommt aber noch – die Nuss bleibt, wo sie ist, und geht nicht verloren.

Die Produkte gibt es in unserem Shop für den Eigenbedarf oder als Geschenk. Apropos Geschenk, bald ist Weihnachten... 😊

Neben der Produktion von den Holzprodukten, wird Christian auch Schnupperkurse für das Drechselhandwerk für Eltern und ältere Geschwisterkinder in unserem Haus anbieten.



## Weihnachten steht vor der Tür

„Es war einmal...ein Kreisel auf dem Gelände des Neuen Kupferhofs, der sich zur Adventszeit 2022 in einem bunten Weihnachtsmarkt verwandelt hatte und im Schein von lauter (LED)-Lichterketten und Kerzen herrlich leuchtete. Es roch lecker nach Waffeln, Plätzchen, Würstchen, Punsch und Glühwein, es gab schöne Weihnachtsmusik und man hörte begeisterten Applaus nach dem Theaterstück, das die Kinder vom Neuen Kupferhof einstudiert und aufgeführt haben ...“

Nur eine schöne Geschichte? Nein, denn das wird am 01. Dezember Wirklichkeit und Sie können dabei sein. Denn es wäre wirklich schade, wenn nicht! Bringen Sie gerne Ihre Familie, Enkel und Freunde mit. Und wenn Sie Gelegenheit haben, schreiben Sie uns kurz an [info@haendefuerkinder.de](mailto:info@haendefuerkinder.de) mit wie vielen Gästen wir rechnen dürfen. Dann können wir besser planen. Falls nicht, ist es auch nicht schlimm – Hauptsache, wir sehen uns zum Weihnachtsmarkt am 01.12.!



Impressum: Hände für Kinder e.V., Kupferredder 45, 22397 Hamburg  
[info@haendefuerkinder.de](mailto:info@haendefuerkinder.de), [www.haendefuerkinder.de](http://www.haendefuerkinder.de)

Spendenkonto: Hamburger Sparkasse  
IBAN: DE94 2005 0550 1034 2439 62

November 2022